

EL TESTAMENTO DE JESÚS

**SÍ, YO SOY LA VIDA,
PERO TÚ PUEDES TRANSMITIRLO**

Nada más.

Manteneos unidos y amaos de verdad.

Yo os he amado hasta el extremo
y os llevo en mi Corazón.

Pronto, muy pronto, volveré...

Yo, Jesús de Nazareth, viendo próxima mi hora y estando en posesión de plenas facultades para firmar este documento, deseo repartir mis bienes entre las personas más cercanas a mí. Mas siendo entregado como cordero para la salvación de la Humanidad, creo conveniente repartir entre todos. Y así os dejo:

Todas las cosas que desde mi nacimiento han estado presentes en mi vida y la han marcado de un modo significativo:

La estrella, a los que están desorientados y necesitan ver claro para seguir adelante, y a todo aquel que desee ser guiado y/o servir de guía;

el pesebre, a los que no tienen nada, ni siquiera un sitio para cobijarse o un fuego donde calentarse y poder hablar con un amigo.

Mis sandalias, son sus sandalias, las de los que deseen emprender un camino, de los que están dispuestos a estar siempre en camino.

La palangana donde os he lavado los pies, a quien quiera servir, a quien desee ser pequeño ante los hombres, pues será grande a los ojos de mi Padre.

El plato donde he partido el pan: es para los que vivan en fraternidad, para los que estén dispuestos a amar, ante todo y a todos.

El cáliz, lo dejo a quienes están sedientos de un mundo mejor y una sociedad más justa.

La cruz es para todo aquel que esté dispuesto a cargar con ella.

Mi túnica a todo aquel que la divida y la reparta.

También quiero dejar como legado, a la Humanidad entera, las actitudes que han guiado mi Vida, actitudes que quiero que quien también las vuestras.

Mi Palabra y la enseñanza que me confió mi Padre,

a todo el que la escucha y la pone en práctica.

La alegría a todos los que deseen compartirla.

La humildad, es para quien esté dispuesto a trabajar por la expansión del Reino de los Cielos.

Mi hombro, a todo aquél que necesite un amigo en quien reclinar la cabeza, y al abatido por el cansancio del camino, para que puedan descansar y recobrar fuerzas para seguir caminando.

Mi perdón, es para todos, para todos los que día tras día, pecado tras pecado, sepan volver al Padre.

Mi Madre, para todos los que están solos y abatidos. En Ella encontrarán la fuerza necesaria para permanecer al pie de la cruz de cada día.

Mi Amor... mi Amor es para todos, buenos y malos, justos e injustos, para todos los hombres sin ningún tipo de distinción. Eso sí, siento especial predilección por los más débiles.

Todo esto y aún más quisiera dejaros, pero sobre todo es mi Vida lo que os ofrezco.

Soy Yo mismo quien me quedo con vosotros para seguir caminando a vuestro lado, compartiendo vuestras preocupaciones y problemas, alegrías y gozos.

Cuando el Niño Jesús iba a la escuela

Brave lectura reflexiva:

El «boletín de notas» de Jesús deja mucho que desear... Jesús, que va a la Escuela de Nazareth, vuelve a casa con el boletín de notas. Francamente no es muy presentable. Su madre, al verlo, no dice nada, meditando todas estas cosas en su corazón. Pero ahora queda lo peor, enseñárselo a José.

Remitente: Escuela Sirneón, de Nazareth.

Destinatarios: José y María.

Asunto: Boletín de notas de Jesús.

Matemáticas: No sabe hacer casi nada, excepto multiplicar panes y peces.

Dominio de la suma: Nulo; afirma que su Padre y él son uno.

Escritura: Nunca trae ni cuadernos ni lápices; por eso tiene que escribir en la arena.

Geografía: No tiene sentido de la orientación; afirma que no hay más que un camino y que éste conduce al Padre.

Química: No hace los ejercicios que se le ponen; tan pronto el profe se da la vuelta, transforma el agua en vino para divertirse con los compañeros.

Educación física: En vez de aprender a nadar como todo el mundo, anda sobre las aguas.

Expresión oral: Gran dificultad para hablar con claridad; se expresa con parábolas.

Orden: Lo pierde todo en la escuela y declara, sin rubor, que ni siquiera tiene una piedra donde reclinar la cabeza.

Conducta: Lamentable tendencia a tratar con extranjeros, los pobres, los sarnosos, las prostitutas y otras gentes de mal vivir.

José piensa que realmente esto no puede continuar así, que hay que tomar serias medidas: «Jesús, si esto sigue así ya puedes ir poniendo una cruz sobre tus vacaciones de Semana Santa...».



METODO INFALIBLE PARA ADELGAZAR
+Coges un kilo de garbanzos y los espases por el suelo de la casa. Te agachas a cogellos de uno en uno y los vas poniendo en un plato encima de una mesa. De seguro que cuando hayas acabado de recoger todos los garbanzos, de seguro que has perdido algún kilo y más si lo haces sin descansar...

HAZ EL BIEN
Y NO MIRE'S
A QUIEN.

ORACIÓN DE LA MAÑANA

*Buenos días, Señor, a ti el primero
encuentra la mirada
del corazón, apenas nace el día:
tú eres la luz y el sol de mi jornada.*

*Buenos días, Señor, contigo quiero
andar por la vereda:
tú, mi camino, mi verdad, mi vida;
tú, la esperanza firme que me queda.*

*Buenos días, Señor, a ti te busco,
levanto a ti las manos
y el corazón, al despertar la aurora:
quiero encontrarte siempre en mis hermanos.*

*Buenos días, Señor resucitado,
que traes la alegría
al corazón que va por tus caminos,
vencedor de tu muerte y de la mía!*

*Gloria al Padre de todos, gloria al Hijo,
y al Espíritu Santo;
como era en el principio, ahora y siempre,
por los siglos te alabe nuestro canto. Amén.*



Los dibujos que acompañan junto a este comentario son tan exactamente iguales que son el mismo dibujo.

El primero es una concha derramando agua, se entiende, sobre la cabeza de un bautizando. Y el segundo el mēmo pero alrevés! sostiene la mano como una antorcha con llamas de fuego.

Un cristiano ha de ser fuego por dentro, fuego de amor a Dios y a los hermanos.

Antorcha y lámpara de fe que guie e ilumine el camino: